



Liebe Leserinnen und Leser ,

diesmal mussten Sie länger auf unser Heft warten. Durch die tägliche Arbeitsbelastung fehlte unseren AutorInnen die Zeit zum Artikelschreiben. Der Redaktionsschluss musste daher mehrfach verschoben werden. Doch jetzt ist es endlich soweit! In diesem Heft berichten wir von den Fortschritten der Sanierung. Konkret dargestellt wird die Planung zur Fächerbelegung beim Rückumzug in die sanierten Buchbereiche und das Konzept der neuen Mediothek.

Kooperationen sind ein großer Schwerpunkt dieses Heftes – so berichtet das Schreibzentrum der Universität von seinen Tätigkeiten und Angeboten. Ein Serviceangebot ist u.a. die gemeinsam mit der Bibliothek durchgeführte „Lange Nacht der aufgeschobenen Hausarbeiten“. Auch das Projekt Plagiatsprävention wird vorgestellt.

Die Kooperation zwischen Bibliothek, Rechenzentrum und IT-Abteilung der Verwaltung hat ihr Ziel erreicht – wir alle bilden nun eine organisatorische Einheit namens KIM, was sich neben der Arbeitsorganisation und dem Namen bereits in einer gemeinsamen Weihnachtsfeier und einem Sommerfest gezeigt hat.

Eine besondere Art der Kooperation oder besser Amtshilfe gab es durch das Geschenk eines unserer Bücher an die Bibliothek der Arbeitskammer Wien von dem Judith Heeg berichtet.

Ein großer Schock für uns alle war der plötzliche Tod unseres Kollegen Günther Rau, der ein zuverlässiger und fleißiger Autor unserer Hauszeitschrift war. Auch für dieses Heft hatte er zwei Artikel zugesagt, konnte diese jedoch nicht mehr schreiben. Für ein Thema „Digitalisierungsprojekt Bodenseezeitschriften“ konnten wir kurzfristig Oliver Trevisiol als Autor gewinnen. Aktuell thematisiert wird auch der neue Multitouchtisch und das Projekt Blended Shelf. Die AG Weiterbildung präsentiert ihre Ergebnisse und die Rubriken „Was macht eigentlich...?“ – mit Bernd Schmid Ruhe als Autor – und Kapitän Konstansen haben ebenso Einzug in das Heft gefunden. Nur unser „Leib und Seele“ – Rezepttipp + Buchempfehlung – fehlt, ebenso wie ein eigenes Rätsel. Dieses haben wir diesmal im Beitrag unseres Kapitän Konstansen versteckt. Zu den anderen Rubriken Leib und Seele haben sich leider keine AutorInnen gefunden. Daher unser Aufruf:

Wenn Sie ein spannendes Buch lesen, oder etwas Leckeres gegessen oder gekocht haben, schreiben Sie darüber einen kleinen Artikel, so dass unsere Leser Ihre Empfehlungen mitbekommen und diese Rubrik wieder Einzug in unser Heft findet.

Wir freuen uns, wenn Sie mit eigenen Beiträgen dafür sorgen, dass unser Heft vielfältig und abwechslungsreich bleibt.

BA-Redaktion

Edgar Fixl, Kerstin Keiper, Isabell Leibing, Lothar Lültsdorf, Kerstin Mros, Marco Müller, Sabrina Wiech